

Postulat Martin Schneider (parteilos): Zukunft der Räumlichkeiten des Feuerwehrstützpunktes, Vorausdenken statt Zwischennutzen

Da nun bald ein neuer Feuerwehrstützpunkt entsteht, ist es wichtig, sich sofort Gedanken zur weiteren Nutzung des Gebäudes zu machen!

Der Gemeinderat wird aufgefordert:

1. Dem Stadtrat innert einer Frist von drei Monaten konkrete Vorschläge zur weiteren Nutzung der Räumlichkeiten des alten Feuerwehrstützpunktes an der Viktoriastrasse 70 zu unterbreiten.
2. Bei der Ausarbeitung der Vorschläge sind die Interessen der Stadt Bern und ihrer BewohnerInnen in den Vordergrund zu stellen.

Bern, 4. März 2010

Postulat Martin Schneider (parteilos), Susanne Elsener, Ueli Haudenschild, Vinzenz Bartlome, Henri-Charles Beuchat, Jimmy Hofer, Philippe Müller, Claudia Meier, Kurt Hirsbrunner, Beatrice Wertli, Bernhard Eicher, Edith Leibundgut, Thomas Begert, Vania Kohli, Peter Bühler

Antrag

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären. Die Frist zur Berichterstattung ist jedoch nicht auf 3 Monate festzusetzen, sondern bei der reglementarisch vorgesehenen Frist von einem Jahr zu belassen.

Bern, 16. Juni 2010

Der Gemeinderat